



Abschied nach über 40 Jahren

Nach mehr als 40 Jahren Firmengeschichte ist für uns die Zeit gekommen, ein neues Kapitel aufzuschlagen und unser Unternehmen zu schließen.

Diese Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen. In den vergangenen Jahrzehnten durften wir mit vielen wunderbaren Menschen zusammenarbeiten, vertrauensvolle Partnerschaften aufbauen und zahlreiche Projekte erfolgreich umsetzen. Darauf blicken wir mit großer Dankbarkeit und auch mit ein wenig Wehmut zurück.

Unser besonderer Dank gilt unseren treuen Kundinnen und Kunden, die uns über viele Jahre ihr Vertrauen geschenkt haben. Ebenso möchten wir uns herzlich bei unseren Lieferanten und Geschäftspartnern für die stets zuverlässige und partnerschaftliche Zusammenarbeit bedanken.

Ohne Sie alle wäre diese lange und erfolgreiche Firmengeschichte nicht möglich gewesen.

Für die Zukunft wünschen wir Ihnen sowohl geschäftlich als auch persönlich alles Gute, viel Erfolg, Gesundheit und weiterhin gutes Gelingen bei all Ihren Vorhaben.

Mit herzlichen Grüßen
Susanne Bosch
- Geschäftsleitung -